
 
 
 
 
 
 

 
Fraktionsübergreifender Dringlichkeitsantrag  
für die BA-Sitzung des BA 5 am 9.12.2020  
 

Kulturtage Au-Haidhausen 2021 
 
Antrag 
Die Fraktionen von Die Grünen, der SPD und CSU und die Mitglieder des UA-Kultur beantragen hier-
mit die Förderung einer Veranstaltungsreihe „Kulturtage Au-Haidhausen“ (Juli/August 2021) in Höhe 
von insgesamt 25.000 Euro.  
Ein diesbezüglicher förmlicher Zuschussantrag wird noch diese Woche von der „Initiative Kulturtage 
Au-Haidhausen“ beim Direktorium der Stadt München eingereicht. Auf Grund des großen Erfolges 
2020 sollte so erneut eine Veranstaltungsreihe in Zusammenarbeit und zugunsten der Auer und 
Haidhauser Künstlerinnen und Künstler im Jahr 2021 ermöglicht werden. 
 

Begründung 
Auf Grund der mit großem Erfolg realisierten und hervorragend besuchten „Kulturtage Au-Haidhau-
sen“ im Sommer dieses Jahres, haben in den letzten Wochen zahlreiche Kulturschaffende den 
Wunsch geäußert, eine solche Veranstaltungsreihe im kommenden Jahr zu wiederholen. 
 
Die Initiative „Kulturtage Au-Haidhausen“, bestehend aus Mitgliedern des UA-Kultur des BA 5, hat 
sich deshalb erneut bereit erklärt, eine diesbezügliche Reihe im Sommer des Jahres 2021 (Juli/Au-
gust) auf die Beine zu stellen.  
Bei Vorgesprächen im Beisein von Hermann Wilhelm, Franz Klug, Herbert Liebhart, Wilhelm Beck-
Rothkegel und Arnost Stanzel hat sich ergeben, dass aus Gründen der Vereinfachung und Praktikabili-
tät diesmal der Schwerpunkt auf Veranstaltungen am Weißenburger Platz liegen sollte. Dabei wird an 
einen erneuten Aufbau des BA-Standls, eine Mini-Bühne und an ein minimales Equipment (ausleihbar 
von der Veranstaltungstechnik des Kulturreferates) gedacht. Unabhängig vom Veranstaltungsort 
Weißenburger Platz können Veranstaltungen natürlich auch in der Au (z.B. „Crönlein“ etc.) oder falls 
notwendig und sinnvoll (z.B. Performances, Filme etc.) an anderen Orten stattfinden.  
Bei den Gesprächen der oben genannten Anwesenden hat sich nach langer Überlegung ein Betrag 
von insgesamt 25.000 Euro ergeben, der für die Realisierung eines Programmes analog 2020 notwen-
dig wäre. Dabei sollte diesmal das Programm etwas beschränkt werden (2020 waren es über 70 Ver-
anstaltungen mit rund 120 Künstlern), dafür zusätzlich Hilfskräfte hinzugeholt werden.  
Die Dringlichkeit des Antrags liegt in der Finanzierung des Projektes begründet. Wie vor kurzem zu 
erfahren, kann bei bis 31. Dezember 2020 gestellten Anträgen auch für Veranstaltungen im kommen-
den Jahr 2021 auf noch vorhandene BA-Budgetmittel aus dem Jahr 2019 zurückgegriffen werden. 
Aus dem Jahr 2019 stehen dem BA 5 noch in etwa 100.000,- zur Verfügung.  

 
München, den 09.12.2020 
Hermann Wilhelm, UA Kultur und Freizeit 
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